
Le bonheur, quand il

vient à vous, accueillez-le

tout de suite de votre être

et quand il repart, laissez

le partir, ne le retenez

pas, car il aime se

mouvoir. Si vous le

laissez libre d’aller et

venir, un jour, il n’aura

plus envie de partir.

Corinne 39 ans Charnay
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